

Die stilvollste Tafelrunde der Stadt traf sich auf der Seepromenade

10.08.14, 22:17

Weißes Dinner

Der Förderverein des Norderstedter Stadtparkes hatte am Sonnabend zum Dinner in Weiß an den Stadtparksee geladen. 350 Gäste in Weiß trafen sich auf der Seepromenade zum Picknick.

Foto: Andreas Burgmayer



Weißer Kleidung, weiße Tische, weiße Accessoires: Die Regeln beim Dinner in Weiß auf der Seepromenade im Norderstedter Stadtpark

Weißer Tische, weiße Teller, weiße Kerzen, weiße Mozzarella-Kugeln, die gegessen werden von Menschen in weißen Blusen, Hemden oder T-Shirts, mit weißen Hüten und weißen Kappen. Weißer als am Sonnabend auf der Seepromenade des Norderstedter Stadtparks kann eine Gesellschaft kaum werden. Der Förderverein des Stadtparks hatte zum Dinner in Weiß gebeten. Das Wetter konnte sich doch noch zu Sonnenschein und gemäßigt warmen Temperaturen durchringen. Und so folgten etwa 350 Menschen der Einladung und stellten ihre Tische aneinander zum Picknick.

Ein stillvoller Abend des Schlemmens, des Genießens, des Kennenlernens und das alles mit Blick auf den Stadtpark-See im Abendrot. Arno Holtz vom Förderverein, der die Idee des Dinners nach Norderstedt trug, fühlte sich bestätigt: "Anfangs war es etwas schwer, alle von der Sache zu überzeugen. Jetzt, beim zweiten Dinner nach 2013, kann jeder sehen, wie hervorragend das Dinner in den Stadtpark passt." Und Platz für mehr Gäste ist

genug vorhanden. Oliver Hauschildt vom Förderverein: "Für eine Tafelrunde um den See brauchen wir 3500 Gäste." Müsste doch zu schaffen sein – 2015!

(abm)